

Pressemitteilung

04.07.2023

Neu am Beruflichen Schulzentrum Mühldorf: Klasse für Heilerziehungspflege – Start zum Schuljahr 2023/2024

Nicht nur in Kliniken und in der Altenpflege herrscht akuter Personalmangel. Auch bei der Betreuung behinderter Kinder, Jugendlicher und erwachsener Menschen machen sich die fehlenden Fachkräfte zunehmend bemerkbar. Das bestätigen auch zahlreiche Gespräche mit Vertretern der Träger sozialer Einrichtungen im Landkreis Mühldorf.

Landrat Max Heimerl hat sich daher an den Staatsminister für Unterricht und Kultus, Michael Piatzolo gewandt, den Antrag des Beruflichen Schulzentrums für die Neugründung einer staatlichen Fachschule für Heilerziehungspflege am BSZ zu unterstützen. Mit Erfolg, das Kultusministerium gab vor kurzem grünes Licht: Zum Schuljahr 2023/2024 startet am Beruflichen Schulzentrum an der Innstraße eine Eingangsklasse. Es handelt sich dabei um eine Außenstelle der staatlichen Fachschule für Heilerziehungspflege in Traunstein.

Schulleiterin Cornelia Taube freut sich sehr über die positive Nachricht aus dem Kultusministerium. Unter dem Dach des Beruflichen Schulzentrums befinden sich unter anderem die Berufsfachschulen für Pflege, Sozialpflege und Kinderpflege. Eine Fachschule für Heilerziehungspflege ergänzt und erweitert das bereits bestehende Angebot. "Die Absolventinnen und Absolventen können nun am BSZ die Weiterqualifizierung zum/r Staatliche anerkannten Heilerziehungspfleger/In anschließen. Bereits bestehende Strukturen und Synergieeffekte können genutzt werden. Personelle Ressourcen sind ausreichend vorhanden. Der Fachunterricht wird von Lehrkräften aus den bestehenden Berufsfachschulen abgedeckt. Notwendige Fachräume stehen ebenfalls zur Verfügung", so Cornelia Taube.

Das Berufliche Schulzentrum wurde erst im Mai letzten Jahres nach sechsjähriger Bauzeit offiziell eingeweiht. Der Landkreis Mühldorf als Sachaufwandsträger hat dort rund 44 Millionen investiert. Die Schule ist pädagogisch, räumlich und energetisch auf modernstem Stand und bietet den Schülerinnen und Schülern optimale Lernvoraussetzungen. Den benötigten Sachaufwand für die Klasse übernimmt der Landkreis Mühldorf. Rückendeckung kommt auch aus dem Kreistag. Ein entsprechender Beschluss wurde in der Kreistagssitzung am 9. Dezember 2022 gefasst.

Für Landrat Max Heimerl ist das zusätzliche Angebot am BSZ eine attraktive Weiterbildungsmöglichkeit in einem Berufsfeld mit enormer gesellschaftspolitischer Bedeutung: "Gerade ländliche Regionen wie der südostbayerische Raum mit der Nähe zum Ballungszentrum München sind vom Fachkräftemangel besonders betroffen. Umso wichtiger ist uns als zertifizierte Bildungsregion, ein wohnortnahes Ausbildungsangebot zu schaffen. Damit auch künftig soziale Einrichtungen die Versorgung von hilfsbedürftigen Menschen sicherstellen können", so der Landrat.

Für September stehen am Beruflichen Schulzentrum Mühldorf a. Inn noch Ausbildungsplätze zur Verfügung. Die Anmeldung erfolgt über die Homepage des BSZ Mühldorf am Inn, www.bsz-mue.de unter **HEP Mühldorf a. Inn** und der Eingabe **Standort Mühldorf**.





Bildunterschrift: Ab September startet am BSZ die Weiterbildung zum/r staatlich anerkannten Heilerziehungspfleger/in. Dafür gibt es von Schulleiterin Cornelia Taube, Landrat Max Heimerl und stellv. Schulleiter Raphael Bablick ein „Daumen hoch“.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn